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des Nationalrates XVlll. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Hag. Pet.P.r., Dr. Gugerbauer, Aumayr 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend die Anfragebeantwortung 625/AB (geplante Auflassung des 

Gendarmeriepostens Unterach/Oberösterreich) 

In Beantwortung der parlamentarischen Anfrage 707/J (geplante 

AUflassung des Gendarmeriepostens Unterach/Oberösterreich) hat der 

Bundesminister für Inneres ausgeführt, daß der Konzeptentwurf des 

Bezirkes Vöcklabruck zum Zeitpunkt der Ausfertigung (25. April 

d.J.) noch nicht vom zuständigen Landesgendarmeriekommando vor

gelegt worden sei. Die inhaltliche Beantwortung der eingebrachten 

Anfrage bzw. die entsprechenden Veranlassungen für den Weiter

bestand dieser Dienststelle wären daher noch nicht möglich. 

Da die geplante Auflassung des Gendarmeriepostens Unterach aus den 

bereits dargelegten Gründen zweifelsfrei den Richtlinien des 

Dienststellenstrukturkonzeptes 1991 widerspr.icht und die Vor

schläge der einzelnen Landesgendarmeriekommanden nach dem Zeitplan 

des diesbezüglichen Erlasses schon vorliegen dürften, richten die 

unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 

Inneres nachstehende 

A n fra g e : 

1) Entspricht es den Tatsachen, daß der Gendarmerieposten 

Unterach (Oberösterreich) im Rahmen des Dienststellen

strukturkonzeptes 1991 aufgelassen werden soll? 

2) Werden Sie die entsprechenden Veranlassungen treffen, damit 

diese Dienststelle im Interesse der öffentlichen Sicherheit 

auch weiterhin der betroffenen Bevölkerung erhalten bleibt 

und, wenn nein, warum nicht\\ 
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